

Ausschreibung: Promotionspreis der DGRM 2022

Für eine herausragende Promotionsarbeit auf dem Gebiet der Rechtsmedizin wird alljährlich ein Preis vergeben. Die Verleihung erfolgt anlässlich der Jahrestagung der DGRM.

Einzelheiten zur Zweckbestimmung, Antragstellung und Begutachtung sind den Statuten zu entnehmen (Rechtsmedizin 13: 175, 2003 und Internetauftritt der DGRM).

Einsendeschluss für Vorschläge ist der 1. Juni 2022.

Vorschläge sind zu richten an den Vorsitzenden des Preiskomitees, Herrn Prof. Dr. Dr. h. c. mult. Stefan Pollak, Institut für Rechtsmedizin, Albertstraße 9, 79104 Freiburg/Br.

S. Pollak

Freiburg im Breisgau